

Wer sind wir?

AcryliCon ist einer der führenden Hersteller von Kunstharzen für den Bereich Industriefußböden. Gegründet 1977 in Norwegen, sind wir international in Europa, den USA, Kanada, Skandinavien, Litauen und im Mittleren Osten tätig.

Ein Acrylicon Boden hat eine einzigartige Beständigkeit und lange Lebensdauer

Alle Böden nutzen sich ab, manche schneller als andere. Besonders Fußböden in Industrieumgebungen sind oft einem extremen Verschleiß ausgesetzt. Weiterhin schädigen Schwerlastverkehr und scharfe Gegenstände diese Böden. Dazu kommt der in vielen Branchen übliche Verschleiß durch die Einwirkung von Chemikalien, Reinigungsmitteln, Öl, flüssigen Brennstoffen und Säuren. Acrylicon hält diesen Einflüssen in hohem Maße meist über Jahrzehnte hinweg stand. Unsere Referenzen sprechen für sich.

Eine einzigartige chemisch-technische Zusammensetzung

Manche Bodenbeschichtungen am Markt sind auf Acrylbasis. Unsere Bodenbeläge basieren zwar ebenfalls auf dem Grundstoff Acryl, aber die Zusammensetzung der Acrylicon-Systeme ist einzigartig und unterscheidet Acrylicon deutlich von anderen Acrylbodenbelägen. Acrylicon Systeme werden so hergestellt, dass ein Verlust von Weichmachern auf ein Minimum reduziert, die chemisch-/mechanische Konstruktion der Böden erhalten und dadurch die Langlebigkeit wesentlich erhöht wird. Hierdurch bleibt die Unversehrtheit und Druckfestigkeit des Bodens über einen überdurchschnittlich langen Zeitraum erhalten.

Acrylicon-Böden bieten:

- eine enorm hohe Druckfestigkeit
- eine sehr gute Biege-Zug-Festigkeit
- eine durchschnittliche Lebensdauer von 25 Jahre und länger

Durch fachgerechte Ausführung geben Sie Ihren Kunden nicht nur den haltbarsten und widerstandsfähigsten Industriefussboden den es auf dem Markt gibt, sondern Sie schenken ihnen Sorgenfreiheit!



